
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 

 
Oggetto: finanziamento convention  Big Bang svoltasi al Palacongressi il 23 giugno 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 considerato che il 23 giugno u.s. si è tenuta presso la Sala Rossa del Palacongressi la 
convention organizzata dal Sindaco Matteo Renzi denominato “ Big Bang. Italia obiettivo 
comune”; 

 appreso dalla stampa cittadina che nel giro di un giorno o due dallo svolgimento dell’evento 
sarebbero stati pubblicati i nomi dei finanziatori della convention 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) A quanto ammonta la spesa complessivamente sostenuta per lo svolgimento della 

convention del Big Bang presso il Palacongressi il 23 giugno u.s.; 
2) Quali sono le tipologie di spesa riconducibili alla convention in oggetto; 
3) Con quali fondi è stato finanziato l’evento e, se la convention ha ricevuto sostegni finanziari 

da soggetti terzi, chi sono stati i sostenitori. 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 26 giugno 2012 


